



Pièces	5 Pièces
Superficie	125 m²
Référence	V10267
Prix	750 000 €

Menton

Maison à vendre (06500)

Sur la commune de castellar mais à 250 mètres de menton, à vendre maison avec accès direct, rénovée de 131 m2 habitable sur un terrain de 2270 m2 située dans un quartier prisé sur la commune de castellar limitrophe menton. Elle se trouve à proximité du centre-ville de menton soit à 6 mins en voiture des commerces et des commodités. Cette maison se compose :- d'un rdc avec placard, buanderie, wc indépendant, une spacieuse pièce de VI d'environ 58 m2 avec climatisation réversible avec une cuisine ouverte sur la salle à manger et le salon, pièce dans laquelle a été installé un insert à bois. Une ...

For sale Renovated house with direct access, 131m2 living space on 2270 m2 of land. Located in a sought-after neighborhood in Castellar, near Menton. It is close to Menton town center, i.e. 6 mins by car from shops and amenities. This house comprises :- a ground floor with cupboard, laundry room, separate WC, a spacious 58 m2 living room with reversible air-conditioning and a kitchen opening onto the dining room and living room, in which a wood-burning insert has been installed. A magnificent veranda in the countryside completes this room. A beautiful east-facing terrace of approx. 30 m2 opens ...

INTER IMMOBILIER

28, avenue Felix Faure - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

